

Ressort: Technik

Kelber ist neuer Datenschutzbeauftragter

Berlin, 29.11.2018, 16:49 Uhr

GDN - Der SPD-Politiker Ulrich Kelber ist im Bundestag zum Bundesbeauftragten für den Datenschutz und die Informationsfreiheit gewählt worden. Er wurde am Donnerstagnachmittag mit 444 Ja-Stimmen bei 176 Nein-Stimmen und 37 Enthaltungen gewählt.

Bundestagsvizepräsident Thomas Oppermann (SPD) dankte ihm für die 18 Jahre, die Kelber seit September 2000 dem Bundestag angehört hat. Er sei immer ein streitbarer, kompetenter und erfolgreicher Abgeordneter gewesen, so Oppermann weiter. Kelber wird zum 1. Januar 2019 sein Bundestagsmandat niederlegen und folgt auf Andrea Voßhoff (CDU), die das Amt seit Februar 2014 inne hatte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-116139/kelber-ist-neuer-datenschutzbeauftragter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com